

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 14. August 2019

Hopper-Start: Torsten Reuter und Kai Gerfelder waren dabei

SPD

ÖPNV-Angebot beendet Test und wechselt in den Regelbetrieb / Ergänzung für Mainhausen

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Seligenstädter „Riesen“ hat das neue Verkehrsangebot „Hopper“ der Kreisverkehrsgesellschaft Offenbach (kvgOF) seinen Regelbetrieb aufgenommen. Aufsichtsratsvorsitzende Claudia Jäger und Geschäftsführer Andreas Maatz übergaben die Fahrzeuge offiziell ihrer Bestimmung. Mit von der Partie waren der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mainhausen Torsten Reuter sowie Kreistagsabgeordneter und KVG-Aufsichtsratsmitglied Kai Gerfelder (beide SPD).



Das neue Angebot sieht vor, die Fahrgäste in den Kommunen Hainburg, Seligenstadt und Mainhausen in Kleinbussen in Quartiersnähe abzuholen und zu vorab definierten Zielpunkten, wie Bahnhof, Bürgerhäusern, Supermärkten, Friedhöfen oder anderen Haltestellen des ÖPNV zu befördern. Ebenso kann der Bahnhof in Hanau bequem erreicht werden. Zur reibungslosen Steuerung nimmt eine digitale Plattform die Fahrthanforderungen der Passagiere via APP an und berechnet die günstigste Fahrtroute für alle Fahrtwünsche. Eine telefonische Anforderung der Fahrzeuge kann künftig ebenfalls erfolgen.

„Mit dem neuen Angebot reagiert die kvgOF auf die Versorgungslücken im Ostkreis insbesondere in der Gemeinde Mainhausen, die jeweils mit den Endhaltepunkten der Busse OF 85 und 86 und den infrastrukturbedingten Hemmnissen am Bahnhof Zellhausen nicht vollständig bedient werden kann. Der Hopper steigert somit das Angebot des bisherigen Anruf-Sammel-Taxis (AST). Durch die Abholung nahezu von der Haustüre und die Ansteuerung von zahlreichen Zielpunkten in innerörtlichen Bereichen ist das System auch hervorragend zur Quartierserschließung geeignet. Insbesondere Senioren können sich somit von zu Hause zum nächsten Supermarkt oder ins Ärztezentrum fahren lassen, ohne zunächst die Bushaltestelle aufzusuchen. Durch das

flexible System entfällt zudem die Recherche nach entsprechenden Abfahrtszeiten. Der Hopper bietet somit jedermann die Möglichkeit, unabhängig von der Tageszeit, umwelt- und klimafreundlich im Ostkreis von A nach B zu gelangen“, so Kai Gerfelder



Weitere Informationen zum Hopper unter: www.kvgof-hopper.de

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen